



Baesweilers Männer 30 steigen wieder auf

Nach dem Aufstieg der Männer 30 des TC Baesweiler im Winter 2012/13 in die 1. Verbandsliga machten sie auch im Sommer den Wiederaufstieg in die 2. Verbandsliga perfekt. Es spielten: Oliver Reuschner, Alexander Göbbels, Rene Heinrichs, Edgar Heese und Stefan

Königs, unterstützt von Akteuren aus der Zweiten: Björn Römken, Markus Tümmers und Michael Pauels. Nicht auf dem Foto: Markus Arz und Pascal Hiller. Ein besonderer Dank gilt Michael Cyba (vorne links), der die meisten Spieler seit der Jugend begleitet.